

# おかげさまで20年



## 関西朝ぼらけ



発行者  
関西福中・福高同窓会  
発行責任者  
大住旦生(高8回)  
京都府京田辺市  
松井が丘1-24-11  
Tel & Fax 0774-63-4473

関西福中・福高  
同窓会事務局  
大阪府豊中市東泉丘  
3-4 D-811  
松岡幹郎(高6回)  
Tel & Fax 06-6846-4173

総会の案内  
今年は関西福中・福高同窓会の20周年です。  
とき 5月17日(土)  
ところ リーガーランドホテル

楽しい催しをたくさん準備しています。多くの方の参加をお待ちしております。

関西福中・福高同窓会

創立20周年にあたつて

関西福中・福高同盟会  
会長 合屋嘉人（中20回）



ご要請に応じ、初代会長大隈壯介様（中13）、2代目会長江崎慎一様（中16）を始めとする先輩の方々のご努力により昭和59年5月17日、大阪湾に浮かぶサンフラワー号の船上で発会式が行われたと聞いています。その後3代目三笠正人様（中20）、そして4代目小生（中20）と繋がっている次第であります。同窓会は永続する

関西同窓会には8つの同好会があります。その3つが発足しました。会によつては修猷館と対抗戦を行ったり、また眞人会と合同でやっている会もあります。詳しくはホームページをご覧ください。同好会のいものの会員数も徐々に増加しています。趣味と健

しかし、専事一任といふことにして、いかで心ある日本人は重力だと思いま  
ではなく、会員の皆さんもなりこんな日本国家を立  
友人知人に声をかけて是  
非成功するよう努力して  
頂きたいとおもいます。  
県人会の関係で他校の同  
窓会に出席したり話を聞  
く機会がありますが、残念  
ながら我々の同窓会は低  
調です。福岡県の名門校と  
しては恥ずかしい事です。今年の20回を契機に盛ん  
にしていくので、よろしくご協力を願いたい

て直すにはどうしたら  
いか、また変えるにはどう  
すべきかについて何も考  
えない人はいないと思い  
ます。國家 Nation 報国の精神を忘れず、たゞ  
の語源はナチオからきて  
いるといいます。ナチオと  
ても子供、孫そして友人  
はローマ帝国繁栄の中で  
知人の啓蒙に努めること  
広大な版図から選ばれた  
によつて名門校卒業生  
しての責任の一端を果た  
すべきだと思います。

とによりて母校との連帯を深め会員相互の親睦の輪も広がっていくものであります。創立20周年の節目の年に当たり私達は20周年の歴史を築いてこられた先輩諸氏のご努力に感謝すると共に同窓会を愛情をもつて育てていこうことが先輩の偉業に応えます。本年は関西福中・福高同窓会の創立20周年皆様も心を一にして同窓会の発展に努力いたしました藤一馬様（中1）のましょ。

康に止まらず家族や知人します。話は変わりますが、今の自國の言葉で語り合ひ井の場となつていていますので日本は衰亡の一途を辿つたといふ。今も多くの識者からう。今も県人会や同窓会に加入して貰えば必ず喜んでも頂ける自信があります。指摘され始めてからもう大分時間も経過いたしまよ。我々の小さい共同体夫々の会で友人知人に呼びかけ会員の加入を促進したが事態は残念ながらが国家の語源であるとしてください。同窓会員の指摘どおりドンドン悪化增加にも繋がると信じます。も同窓会と云えども国家アメリカの一部には長期のことを忘れてはならぬ

20周年に寄せて

関西と私

関西福中・福高同窓会  
副会長 児島 道男（中25回）



ク貿易セントラービル爆破、  
モスクワの宮殿劇場占拠事件等々、何れも多大な犠牲者をだしています。これに対し米英はテロ組織撲滅ため、アフガニスタンを空爆、制圧して自治政府を樹立、その後援國イラクを空爆するものが時間の問題と云われています。国内では北朝鮮による拉致事件、核開発02年のバリ島爆弾テロ、モスクワの宮殿劇場占拠事件等々、何れも多大な犠牲者をだしています。これが対し米英はテロ組織撲滅ため、アフガニスタンを空爆、制圧して自治政府を樹立、03・本年はテロの後援國イラクを空爆するものが時間の問題と云われるのですが、時間が問題です。これまでの25年間は名古屋で生活していました。関西での一番記憶に残っているのは1995年の阪神大震災のことです。どうで寄稿をとのことで、私の関西と同窓会とのかかわりを述べたいと思います。私が大阪に転任になりましたのが1983年(5.58)本会の発会と同じ20年前で会とは同級生です。それまでの25年間は名古屋で生活していました。関西での一番記憶に残っているのは1995年の阪神大震災のことです。どう

A black and white portrait of a middle-aged man with glasses, wearing a dark suit and tie. He is looking slightly to his left. The background is a plain, light-colored wall.

古典の文楽が手軽く観劇できるのも関西ならではだと思います。今後も時間の許す限り、あちこち歩いてみたいと考えています。

スポーツでは全国高校野球の夏の甲子園、冬の花園ラグビー、京都の全国高校駅伝・等、全国的な大会が開催され、ファンにはタマラナイ地域であります。

ただ、残念なことは母校、福高が長く出場していないことです。特に全国制覇三回の実績を持つラグビーが早く我々の前に勇姿を見せてくれることを切望するばかりです。



### 第9回総会での三笠顧問（右から3人目）

云つづけか私は未嘗有の災害と縁があり、名古屋では1969年(5・34)の伊勢湾台風を体験しました。偶々建設業に勤めていたため復旧工事に昼夜奮闘した日々が思い返されます。次に転任当初、通勤途中の地下鉄内にて女性(特に中・高生)の垦口で喋る関西弁には驚き、恥され、馴れるまで随分日数を要しました。今では心地よい響きですが?

20周年おめでとうございます

關西福中・福高同窓会

三笠 正人（中20回）

会員の皆様、お元気にして、成人式を迎えることになりました。活躍のこととお慶び申しなりました。ウン十年の昔に生まれたわが関西福さか不似合ひな堂々中・福島同窓会も早や20たる白堜の学び舎で過

とです。この20年には阪神大震災を始め、いろいろ大きな出来事がありました。高度成長がガクンと腰折れしバ

指した多感な5年間の共通の思い出を引力にして関西の同窓生たちが集まり、宇宙の塵が集まって星になるようにこの会がスタートしました。その時核になつて努力された方々その後この会の発展に尽くされた方々の熱意と努力を今あらためて称えたいと思います。

20年経つてなおほとんどの方が健在でいらっしゃるのはまさに嬉しいこと

この20年には阪神大震災を始め、いろいろ大きな出来事がありました。高度成長がガクンと腰折れし、バルが弾けて低成長に移りました。「ゴルフが安くやれる今と高かつたけど元気一杯だった20年前とどちらが良いのかよく分かりませんが、人生に浮き沈みは必然のことと達観しましょう。何よりも健康が一番の宝です。同窓の皆さん、どうぞお元気で。またお会いしましよう、そして声を合わせて、太空ひたすら歌いましょう。

一、はじめ  
第一回から11回まで、  
関西福中・福高同窓会の正メンバーとしてお世話をうなった小生に対し、昨年末山田欽也氏(高8回)が、8年前に帰福してから関西同窓会とのパイプ役として立ち上げ、本部同窓会の前夜祭として定着した「関博会」等について、寄稿するよう依頼があり、思い出多い関西時代を振り返りながら筆をとることとした。

田元信氏(高8回)等が西在住者に呼びかけて、第1回の総会が翌84年(和59)7月28日、大阪北の弥生会館で進藤報長・同窓会会長をお招きして100余名の会員を集めて盛大に開催され産声をあげた。第2回目は85年(昭和60)5月25日進藤市長が市長の後継者として、労働事務部へ入る。

設立の推進者 田元信氏(高西在住者に呼  
1回の総会が 和59)7月29日  
北の弥生会長・同窓会会長をお招きし、  
て100余名の会員を集めて盛大に開催され  
産声をあげた。第2回目は85年(昭和60)  
5月25日、進藤市長が市長の後継者と  
して、労働事務次官から助役として迎え  
られた桑原敬一氏の紹介を兼ね、市長秘

8回)等が翌84年(2月28日、大阪市立美術館で進藤

「関西と博多」

關西福中・福高同窓会

創立20周年によせて

豊原義博（高4回）



廣雅

1

卷之三

て参加して会を盛り上げ事を含めた拡大幹事会もてくれた。（関西の文字が多數の出席を頂いて5月入った自前の法被は第10回の総会に向けた定例の会回の記念総会前に博多のとして位置づけ基盤が出川口屋 春日社長（高2 来た感があった。残念なこの回）に20着作ることを条とに初期の同窓会活動の件に大勉強してもらつた。立役者であった金森豊志横断幕と同窓会旗は第2（高2回）、梅津幸佑（高回総会から関西の文字を3回）の両氏が急逝され入れた目前のものを使用）、一抹の寂しさを感じるとこの間、関西福岡県人会へ共に改めてご冥福を祈りの入会者も増え、県人会総会以外にも観劇会や、甲子園の野球、花園のラグビー斐”にされていた由。



卷之三

卷之三

て参加して会を盛り上げ事を含めた拡大幹事会も  
てくれた。（関西の文字が多數の出席を頂いて、5月  
入った自前の法被は第10の総会に向けた定例の会  
回の記念総会前に博多のとして位置づけ基盤が出  
川口屋 春日社長（高2 来た感があった。残念なこ  
回）に20着作ることを条件に大勉強してもらつた。  
立役者であった金森豊志 横断幕と同窓会旗は第2  
(高2回) 梅津幸佑(高  
回総会から関西の文字を 3回)の西氏が急逝され  
入れた自前のものを使用)、一抹の寂しさを感じる  
この間、関西福岡県人会へ 共に改めて「冥福を祈り  
の入会者も増え、県人会総 ます。西氏の奥様方の話で  
会以外にも観劇会や、甲子 は共に同窓会を“生き甲  
等博多へ帰つた人も増え れも高11)久木田・梅津 四、おわりに  
てきたので、帰省組を中心 松村(何れも高12)、長末  
に会を作つたらどうかが (高13)、箱崎(高14)して来た感があり同好会  
話題になり、この年のNH 渋田(高24)氏等で(写  
K大河ドラマ「秀吉」の関 真)毎回「次会は特別参加会 テニス同好会等計7つ  
白に因み、帰省の「C o m の丸山さんが経営してい の会が出来て会員相互の  
e Back」と関西と博る中洲の「陽子の部屋」へ、親睦を密にされ、今年の  
多をかけて名前を「関博 同窓会総会へは出席しな  
会」と決めた。名付親は松 いが「関博会」だけは是非  
田氏である。メンバーとし 出席したいといふ人が大  
て(1)関西に在籍してい 半で楽しいおしゃべりの  
る人、またはしたことがあ 会として継続して行きた  
る人(2)関西の同窓会に いと思つて いる。関西の皆  
関西の同窓会も年々充実  
20周年記念総会には20  
0名の参加を計画されて  
いる由、最後になりました  
が関西福岡・福高同窓会の  
皆様方のご多幸を祈り筆



## 「温泉堀り屋の話」

温泉の話

佐藤光男(高16回)

日本人はほんとうに温泉好きです。新聞やテレビに温泉のことがでない日はないほど盛んに報道されています。本屋さんの温泉コーナーには美しい写真入りの雑誌が山と積まっています。本屋さんはほんとうに温泉好きです。新聞やテレビに温泉のことがでない日はないほど盛んに報道されています。本屋さんの温泉コーナーには美しい写真入りの雑誌が山と積まっています。

(T):Temperature

(Q):Quantity

(C):Chemical component



トルの地質を予想します。Q.Cはわかりません。た岸和田市では泉州の新し第一ステップは地震探査、だ近くのボーリングで、「夜明け」、芦屋市では電磁波探査、放射能探査など、どの物理探査を行います。この探査によって第一ステップの精度を高めます。温泉の品質を評価する基準は「何度の温泉が毎分何リットル湧出」という三要素です。私は教師より山師の道を選び子供の頃より自然を友としました。「温泉なん」という三要素です。

私は教師より山師の道を選び子供の頃より自然を友としました。「温泉なん」という三要素です。私は教師より山師の道を選び子供の頃より自然を友としました。「温泉なん」という三要素です。

第一、第二ステップの探査だけでも湧出するんでしょう」とよく聞かれます。そんなことはありません。200本も掘つてくれば失敗もあります。では温泉の湧出する場所(ボーリング地図)はどうして決めるのでしょうか。第一ステップは、山師がハンマーをふるいながら、地層や岩石、断層、地下水のしみ出しなどを調査します。これらの地表のデータを解析して地下1000メートルから1500メートル



八起会の面々

## 「播州龍野紀行」

ふるさとの  
高8回 松田元信

関西福高八起会第72回例会で、晚秋の龍野を訪れた。姫新線の本竜野駅で降りて8分ほど歩き、清流揖保川にかかる龍野橋を

トルの地質を予想します。Q.Cはわかりません。た岸和田市では泉州の新し第一、第二ステップの探査だけでも湧出するんでしょう」とよく聞かれます。そんなことはありません。200本も掘つてくれば失敗もあります。では温泉の湧出する場所(ボーリング地図)はどうして決めるのでしょうか。第一ステップは、山師がハンマーをふるいながら、地層や岩石、断層、地下水のしみ出しなどを調査します。これらの地表のデータを解析して地下1000メートルから1500メートル

トルの地質を予想します。Q.Cはわかりません。た岸和田市では泉州の新し第一、第二ステップは地震探査、だ近くのボーリングで、「夜明け」、芦屋市では電磁波探査、放射能探査など、どの物理探査を行います。この探査によって第一ステップの精度を高めます。温泉の品質を評価する基準は「何度の温泉が毎分何リットル湧出」という三要素です。私は教師より山師の道を選び子供の頃より自然を友としました。「温泉なん」という三要素です。

第一、第二ステップの探査だけでも湧出するんでしょう」とよく聞かれます。そんなことはありません。200本も掘つてくれば失敗もあります。では温泉の湧出する場所(ボーリング地図)はどうして決めるのでしょうか。第一ステップは、山師がハンマーをふるいながら、地層や岩石、断層、地下水のしみ出しなどを調査します。これらの地表のデータを解析して地下1000メートルから1500メートル

一、	ふるさとの 小野の木立に 笛の音の うるむ月夜や
二、	少女子は 熱き心に をとめ そをば聞き 涙ながしき
三、	十年経ぬ おなじ心に 君泣くや 母となりても

の前に  
立つと  
自ずか  
ら赤と  
んばの  
メロデ  
ーが  
流れ  
くる。  
ね茶  
屋」に  
着く。  
江さん  
寡辞世の句とある。ビル  
で喉を潤おし昼食が始ま  
る。久保雅世始・橋山英  
一・伏見貞夫(高10)君  
らは時事問題を解説し、良  
書を紹介する。会話が弾む  
東大時代の同級生であつ  
た吉田茂題字の「矢野勘治  
玉杯碑」の前では感懐を新  
たにする。運動会の川中島  
(騎馬戦)では、騎乗して  
渡る、播州の城下町龍野で  
ある。矢野勘治・三木露  
風・三木清を生んだ龍野は、  
私にとって童心獻存の地  
である。山田欽也幹事の行  
スパ・ワールド(大阪市)、千里  
の湯(吹田市)、り澤温泉  
泉(京都府園部町)などです。  
安くて、近くで、楽し  
い温泉がたくさんあります。  
皆様も温泉で元気を取  
り戻して下さい。

け軸の変体仮名を原口民  
江さんがさりと読む良  
い歌詞の句とある。ビル  
で喉を潤おし昼食が始ま  
る。久保雅世始・橋山英  
一・伏見貞夫(高10)君  
らは時事問題を解説し、良  
書を紹介する。会話が弾む  
東大時代の同級生であつ  
た吉田茂題字の「矢野勘治  
玉杯碑」の前では感懐を新  
たにする。運動会の川中島  
(騎馬戦)では、騎乗して  
渡る、播州の城下町龍野で  
ある。矢野勘治・三木露  
風・三木清を生んだ龍野は、  
私にとって童心獻存の地  
である。山田欽也幹事の行  
スパ・ワールド(大阪市)、千里  
の湯(吹田市)、り澤温泉  
泉(京都府園部町)などです。  
安くて、近くで、楽し  
い温泉がたくさんあります。  
皆様も温泉で元気を取  
り戻して下さい。



あけん・こげん・そげん

50年後の京都旅行

合計462名の卒業生であるが、故人となられた50数名の人達や、健康上どうし

27年に卒業し、今年で50年になる。昭和24年に福岡中学と福岡高等女学校（現・福岡中央高校）が合併して福岡平成14年11月24～25日、中学創立以来男女共学一2日間で大原三千院、東福寺、金閣寺の散策で期生である。私達は突然の事で、とても歓迎すべきことではなかったと思うが見事で、久々に懐かしく上級生の方々には、大変喜ばしいことであったと後悔させてくれた。



高四陽会卒業50周年親睦会 平成14年11月24日 於 清涼寺

古さかま  
しれない

第十回

## 関西福互交會の記

次回の旅行は平成16年に会津磐梯山の声が上がつていて、皆元気なようだ。女性は若いように感じられた。私は毎年旅行してはどうかと思うが、なかなかそうはないようである。

途中話が脱線しましたが、同窓会の良さは家庭にも、職場にもない、「昔に戻り、気持が本当にな」の底辺に浸透しているのみ、楽しかった」と感じています。

毎年、秋が深まつてくれるといい心待ちしてしまひ、福互父会開催のお知らせを何がよくて集まるのか分からぬけど、やはり同じように心待ちしていただ連中がやつてくる、もう高校を出て50年とこつのに。それ程、高校時代の生活が強烈に、今の私たちの生活が

## 関西福互文会の記

途中話が脱線しましたが、出て50年というのに。同窓会の良さは家庭にも、それ程、高校時代の生活がない、職場にもない、「昔強烈に、今の私たちの生活に戻り、気持が本当にな」の底辺に浸透しているのみ、楽しかった」と云う」でしょうか。とだと、思います。さて、平成14年11月26日(高4回 松岡 茂)例によって佐伯さん(1)」



仕事を続ける人孫の成長に目を細めている人もいれば、子供の結婚に安堵の胸をなで下ろしていながら生き方はさまざまですが、



福高時代に浜田さんが抱えていた本を机の上に置いていたので、どんな参考書を持っているのだろうと覗いて見たら、ヘルマンヘッセの『車輪の下』という小説だったのが非常に印象的だったという松岡蒼然氏の話から、若き福高時代の話にしばし花が咲いた。その他、北原氏の阪大で文學博士号を取った論文の話、植村氏の百名山登山は、どうなつただろ?つとか、大神氏の絵の話、辰巳氏のヨットの話、レイチェル・カーリンに始まる環境問題など話題が尽きず大変盛り上がった会となつた。

## 第20回 関西福中・福高同窓会のお知らせ

とき 5月17日(土) 11:00~14:00  
ところ 大阪市北区中ノ島 リーガランドホテル  
3階エンパイヤルーム TEL 066202-1212  
(フェスティバルホールと同じ建物です)

会費 円

## 【スケジュール】

第一部 総会

- 11:00～11:05 校歌齊唱  
11:05～11:10 会長挨拶  
11:10～11:20 来賓挨拶 福高校長 本部会長  
11:00～11:25 会計 / 監査報告

第二部 猥親會

- |               |          |
|---------------|----------|
| 11:30 ~ 11:35 | 開会挨拶 乾杯  |
| 11:35 ~ 11:45 | 来賓紹介     |
| 11:45 ~ 12:00 | 同好会紹介    |
| 12:00 ~ 13:00 | VTR上映    |
| 13:00 ~ 13:20 | テーブルチェンジ |
| 13:20 ~ 13:30 | 詩吟       |
| 13:30 ~ 13:50 | 応援団演武 合唱 |
| 13:50 ~ 14:00 | 次期幹事引継式  |
| 14:00         | 閉会式      |

## お問い合わせは

<事務局> 篠原 亨(高校26回)  
(株)原子力エンジニアリング勤務  
TEL 06-6446-1141

好意で使わせて頂いてい 現役時代の努力の結果  
るJFJ京都町堀クラブへ まさに今であり、68歳  
三々五々12名が集まり、 け込んではいられない、  
旧交を温めました。宴だけ らかの形で社会とつな  
なわの頃、出席者が一人づりをもって生きて行き  
つ近況報告しました。殆ど いと、意欲が満ちあふわ  
の人が長い間続けてきました。 いました。  
本業の仕事を離れ、新しい 記念撮影 一次会カラオ  
人生を歩み出しておられ の後、再開を約して散  
ます。介護施設の建設にか ました。いくつになつて  
かわっている人、経営コン ボ多の文字をみれば何  
サルタンントとして個人のかとちょっとと気にな  
經濟運営にかかわっている・・・ 今年は高卒  
る人、健康とボケ防止と称 周年。福互文会関西勢  
して高校時代からのスポ つて九州へ乗り込める  
ーツまたコーラスに趣味 いいなと思つて います。  
を生かしている人、現役で (高5回 北川耀子)

関西福呂久会

関西七福会

6月13日(参加者9名)  
と11月30日の龍野日曜

關西八起會

関西八起会は平成14年  
3月20日(参加者10名)

（高8回 山田欽也）

西福中・福岡同窓会総会開催時に一二次会として集まっている。昨年（平成14年）は5月18日総会の後、ホテルクラiftonで8名参加し近況を語り合った。（高7回 永田喜示）

これまで滋賀の五個荘町、播州赤穂、京都紅葉狩りをして今回の龍野と開催した。これからも年一回は旅行を計画したいと思います。

龍野旅行については別記。

平成 15 年度福中・福高同窓会総会

とき 6月8日(日) 11:00~  
ところ 福岡国際会議場  
担当 高校39回

平成 15 年度東京福中・福高同窓会総会

とき 4月25日(金)  
ところ 市ヶ谷 アルカディア  
担当 高校10回20回30回40回

同好会

活動報生目

どんたく会（ゴルフ）

同好会くのお説

野鳥の会



歩  
う会

14年度後半の活動報告  
「新緑の吉野・青根ヶ峰  
14年6月30日 近鉄  
野原で終点まで」(司馬)

小雨もまた吉野山は風  
がある。駅前からのロード。  
ウエイ。奥の千本行き直  
バス。ここまで全くe  
sys.相当深山に来た感

歩こう会



一枚1回の大先輩方もお申し込みは  
おスコアで、年1回世話を  
飲食館との対抗戦でも回)(TEL & FAX 0797・  
55の半力になつてい35・0769様。

ます。最近若手の加入も増えてきたのですがまだシニア層が主力の当校に対

## 野鳥の会

窓会 2名 計 5名 17  
種)・第3回目は 14年 10月 12日 牧野(淀川上流) リスイ、ベーマシ、カシラダカ、ヨシガエ等 35種を観察することができた

卷之三





## スキーと

### 雪見酒の会

スキーと雪見酒同好会)、紹介。ラララ楽しいスキー、スキー、スキー & 雪見酒この度新設しました。スノーボーダーもカモノ。辺り一面の銀世界、清々しく心洗われます。

その山懐で滑りませんか?

九州ならスキー場には恵まれませんが、関西では琵琶湖沿いの日帰りかいか?

伊吹飛騨山系、神鍋鉢伏の半泊、本格派の信州でも樂に行けます。ベテランも初



こんな人から こんな人まで

## ホームページ担当からのお知らせ

ホームページを立ち上げて、早一年三ヶ月が過ぎました。現在のアクセス件数は2000件を突破し、そのペースは徐々に速まりつつあります。合わせやじ指摘をいたぐ件数もこれと合わせて増加しております。しかしながら、これとは逆に更新のペースはなかなか進まなくなつております。この状況を見かねた高14回の米山先輩からのお応援の申し出をいただき、大変ありがとうございました。今年はさらに会員の皆様の心強く思っています。お役に立てるホームページ作りを目指します。既にご存知とは思いますが、関西福中・福高同窓会のホームページのURLが変更になつています。



関西福中・福高同窓会ホームページ  
新URL <http://kfmhs.hp.infoseek.co.jp/>  
ホームページに対するお問い合わせは  
[kfmhs2002@infoseek.jp](mailto:kfmhs2002@infoseek.jp)  
高28回 岡部までご連絡ください。

齢 六十路をこえると、隠居生活に入る人も多くなる。その生活スタイルも近年バラエティーに富んでおもしろい。人生の締めくくりとして、その人の真価が問われる時もある。そのエネルギーを同窓会に向けてもらうようにしなければならない。本誌が啓発の一助になるかも知れないと期待している。

(高11回 三浦元)  
(高28回 岡部和也)

平成14年2月会員登録会長を中心に発足した「ウロウロ会」も平成15年1月に満1年を迎えました。原則として毎月末土曜日に開催し計10回

現在のところゲストを含めて12名と少なくなりますが、「ウロウロ会」のメンバーは現在のところ6名。恐らく多くの会員の方々がテニスをされておられることが思えます。関西福中・福高同窓会ホームページで入会をお待ちしています。春には冬眠からさめて今年こそはと思う次第です。是非ご参加を!

世話役 柴田忠良(高12回)  
18日には新年会を兼ねて第10回の対局会を住友生命釣鐘倶楽部にて開催しました。当同好会では、も楽しめる会の運営を目指しています。また、平成14年12月14日には、会としてはじめての対外試合を行いました。結果は、パートナーに誰で残念ながら32名の(ゲストを含む)豊富な陣容を誇ります。入会の申し込みお問い合わせや「田舎会」に11勝13敗で敗れましたが、その後の親睦会では同校との親交を十分に深めることができました。ちなみに、わが「ウロウロ会」のメンバーは現在のところ6名。

平成14年3月を第1回とし、原則として毎月末土曜日に対局会を開催し計10回

桑野知泰(高13回)  
TEL & FAX 0797-380859

心者もOK!道具の調達もお任せください。なんともお任せください。なんと滑らずに暖房の効いた中での雪見酒オンラインの方も募集。

## 編集後記

20周年記念総会を迎えるにあたって参加者20名以上を目標とし、当番

今シーズン中に初スキー幹事、役員、学年幹事の皆さんに知恵をしぼって奮す。企画が整えばお知らせします。ホームページで会へのインセンティブに当会会員以外の方も多数なればと20周年記念号とご参加ください。お待ちしております。

スキーと雪見酒同好会)、紹介。ラララ楽しいスキー、スキー、スキー & 雪見酒この度新設しました。スノーボーダーもカモノ。辺り一面の銀世界、清々しく心洗われます。

スキーと雪見酒の会もお任せください。なんともお任せください。なんと滑らずに暖房の効いた中での雪見酒オンラインの方も募集。

今シーズン中に初スキー幹事、役員、学年幹事の皆さんに知恵をしぼって奮す。企画が整えばお知らせします。ホームページで会へのインセンティブに当会会員以外の方も多数なればと20周年記念号とご参加ください。お待ちしております。

スキーと雪見酒の会もお任せください。なんともお任せください。なんと滑らずに暖房の効いた中での雪見酒オンラインの方も募集。

今シーズン中に初スキー幹事、役員、学年幹事の皆さんに知恵をしぼって奮す。企画が整えばお知らせします。ホームページで会へのインセンティブに当会会員以外の方も多数なればと20周年記念号とご参加ください。お待ちしております。

スキーと雪見酒の会もお任せください。なんともお任せください。なんと滑らずに暖房の効いた中での雪見酒オンラインの方も募集。